



小児筋腱リリース療法（リハビリ）

子供のリハビリを受ける場所が少なく、お困りの家族の方からの声に応えたい想いから出来ました。

小児筋腱リリース療法！！

当院が行う小児筋腱リリース療法(リハビリ)は、理学療法的な概念から少し離れ、ボールや遊具で遊びを取り入れたりして、その子に合ったメニューで楽しく、愉快的雰囲気で行います。

子供の発育・発達をサポートするために、マッサージやストレッチを主体とし、硬くなっている筋肉をほぐし、関節可動域を広げたり、痙性を抑制させ、姿勢を保ちやすくなるように施術します。そうすることで、その子が持っている更なる機能発達を導き出すお手伝いを行います。**新脳針との併用がおすすめです。**

小児筋腱リリース療法はこんなお子さんに有効です。

・脳室周囲白質軟化症(PVL)・低酸素脳症(脳性まひ)

・痙性が強い ・筋腱の緊張が強い など

料金は、初診料 ￥3150円

治療費 ￥3150円

針灸併用 ￥2100円



スタッフ紹介

接骨科 山田真人

子供の頃から「野球馬鹿」とあだ名がつくくらい、野球が大好きです。家族から野球に関しては人が変わると言われていましたが、近頃は周りの人から「本当に野球できるの?」と言われてしまいます。本当に人が変わるんです。家では、妻が減塩、ノンオイルの食事を作ってくれるので、毎日おいしくいただいています。

おかげで、体の調子も

とてもいいです。

妻に感謝、

感謝です。



私の好きな言葉

『以心伝心』

(文字や言葉がなくても、お互いの気持ちに通じあうこと)

この言葉を初めて知った時、すごく温かい言葉だなあと思いました。この関係になるまでには、時間がかかると思いますが、お互いが心を開き、自分の思いを伝えることで、それぞれの考えや行動を理解しあえるようになり、心を通わせることができるようになるのかな?と思います。そんな相手をゆっくりでも、ひとりずつ、増やしていきたいと思っています。(受付 北村)

中国研修に行ってきました

針灸科 藤尾



昨年12月18日

から1月1日まで、

中国研修に行っていました。

生活環境の違いはありますが、やはり本

場中国の針の文化は根強く、針治療を

希望する患者さんでいっぱいでした。私

もさらに技術を磨き、皆様に喜んで頂け

る針灸師を目指したいと思います。



「針ませ！！」

円皮針って知ってますか？

イメージはビップエレキパンの

針バージョンと考えてください。

これは皮膚に張ることによって血流を良くし、凝りや痛みを和らげてくれます。しかも、テープは通気性が高く、ムシたりかぶれたりすることが少なく剥がれにくいです。自分一人でも簡単にできるので、押してみても痛いところや気持ちいいところに貼ってみてください。また、鍼灸師にもお気軽にお声かけくださいね。

10個 ￥525円



「湯船でほっこり温まろう」

寒さがピークをむかえる季節に、娘の桃子とスーパー銭湯(水春:寝屋川市)で温まってきました。一緒にお風呂に入れるのもあと少しかなあ。(針灸科 藤尾)

